Carlo-Mierendorff-Schule, Gravensteiner Platz 2, 60435 Frankfurt am Main

Carlo-Mierendorff-Schule Frankfurt am Main

An die Schülerinnen und Schüler des 10. Jahrgangs (G8: Jg.9) im gymnasialen Bildungsgang, in der Realschule und in der Integrierten Gesamtschule und deren Eltern

Information zur Wahl des Unterrichtsfaches Ukrainisch als neu begonnene Fremdsprache in der gymnasialen Oberstufe

Sehr geehrte Eltern, liebe Schülerinnen und Schüler,

die **Carlo-Mierendorff-Schule** in Frankfurt-Preungesheim wird ab dem Schuljahr 2024/2025 das Fach Ukrainisch als neu begonnene Fremdsprache im Jahrgang 11 der gymnasialen Oberstufe im Rahmen eines Schulversuchs anbieten. Das Angebot richtet sich nicht nur an ukrainische, sondern an alle Schülerinnen und Schüler, die Interesse daran haben, die ukrainische Sprache entweder neu zu erlernen oder weiter zu vertiefen und dabei einen Einblick in die reiche Kultur und Geschichte der Ukraine zu erhalten.

Das Angebot besteht **im Bildungsgang Gymnasiale Oberstufe** für Ukrainisch als neu beginnende Fremdsprache (nach § 14 Abs. 2 Satz 2 und 3 OAVO) von der Einführungsphase bis zum Abitur.

Um Ukrainisch wählen zu können, müssen Sie Schülerin oder Schüler unserer Schule sein und sich für das Schuljahr 2024/25 für die Einführungsphase unserer Schule anmelden. Dafür müssen die Aufnahmevoraussetzungen nach § 2 OAVO erfüllt sein.

Der Unterricht erfolgt nach curricularen Vorgaben des Landes Hessen wie bei allen anderen angebotenen Fremdsprachen. Er wird durch qualifizierte Lehrkräfte erteilt, die in der Regel Muttersprachlerinnen und Muttersprachler sind und über umfangreiche Kenntnisse der ukrainischen Sprache und Kultur verfügen. Ich bin davon überzeugt, dass das Erlernen der ukrainischen Sprache eine wertvolle Bereicherung für die Schülerinnen und Schüler darstellt und freue mich auf zahlreiche Interessenten. Das Anmeldeformular für unserer Gymnasialen Oberstufe (Einführungsphase) finden Sie auf unserer Homepage (cms-ffm.de). Sollten Sie noch Fragen haben, stehe ich Ihnen zusammen mit meinem Schulleitungsteam gerne zur Verfügung.

Mit freundlichen Grüßen

Nicole Schiffer – Brams Schulleiterin